



全会一致をもって、原案どおり可決すべきものと決した次第であります。

以下、審査の過程におきまして、さまざまな意見や要望が出されましたので、その一端について御報告申し上げます。

■市道路線の廃止について及び市道路線の変更について

市道那谷馬場線については、一部区間が長い間、通行止めとなっており、今後も整備することもないため路線を廃止し、また、市道那谷馬場線の使用されている区間と市道菩提墓地公園線を繋ぐとのことであります。これにより、主要地方道小松山中線と主要地方道丸山加賀線が一連の道路として繋がるとのことであります。

■「ごみダイエット袋」について

ごみ減量化・リサイクル率向上に向けて、本年10月より可燃ごみを対象にダイエット袋が導入されるにあたり、町内説明及び意見交換会を実施しているとのことであります。また、ごみ出しカレンダー、手引きをリニューアルし、9月末までには各家庭に配布し、集積場に周知看板を設置することや指定袋以外で出された時の対応も町内会や集合住宅管理者などと連携していくとのことであります。

ごみダイエット袋の運用開始にあたっては、指定袋の使用の徹底や外国人への対応について、十分な啓発活動を行い、市外からの持ち込み対応も含め、ごみ減量化に繋がるよう、今後も引き続き市民への周知・徹底に努めるよう求めました。

■クマの出没状況について

今年度に入り、クマの出没情報が急増しており、過去10年間で最多の出没数を記録しています。対策として、捕獲檻や注意喚起看板の設置などを行っているとのことでありますが、国道8号線付近や、人里周辺にもクマが出没していますので、今後も被害が起こらないよう、今まで以上に注意喚起を含めた情報提供を行うよう求めました。